

Un año se extenderán las obras de nueva escuela

Entrega de terreno marca el vamos oficial de la construcción del recinto de Compu.

Carolina Larenas Faúndez

Con la entrega del terreno a la empresa adjudicataria se dio el vamos al proyecto de reposición de la Escuela Rural de Compu, en la comuna Quellón. Se trata de una iniciativa que ejecuta la Constructora DFC Ingeniería y Construcción Limitada y considera una inversión de mil 549 millones 665 mil 913 pesos del FNDR (Fondo Nacional de Desarrollo Regional).

Una treintena de alumnos serán los favorecidos con este proyecto que contempla la reposición de tres aulas, biblioteca, multitaller, sala de computación, cocina, comedor, bodega, servicios higiénicos, así como oficina de administración, sala multiuso, sala de primeros auxilios, otra de prebásica y patio.

Un plazo de 360 días tiene la firma para concluir las obras que tendrán una su-



HANS BURROWS

FIRMA DE LOS PLANOS DE LO QUE SERÁ EL NUEVO RECINTO EDUCATIVO DE COMPU.

perficie de 952 metros cuadrados, por lo que los trabajos deberían finalizar a principios de agosto del próximo año.

Raúl Irrarrázabal, director nacional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, indicó en el lugar que fue “una ceremonia muy significativa ver a toda la comunidad reunida, ver el dolor de haber perdido una escuela con todo lo que implica, ver el esfuerzo para lograr este anhelo es bien emocionante”.

ENCARGADA

A su vez, Sandra Antipani, profesora encargada de la

escuela del sector de amplia presencia indígena, sostuvo que “es un día muy emocionante, en algunos momentos la esperanza casi se pierde, los apoderados algunas veces decepcionados, otras veces molestos; era complejo pero ahora comienza a correr el tiempo y la escuela será algo concreto en un plazo no muy lejano”.

Por su parte, el alcalde quillonino, Cristian Ojeda (DC), expuso que “este proyecto estaba presentado al Gobierno Regional (GORE), pero tuvimos una serie de contratiempos, pero fue fundamental la alianza que hicimos en la Dirección de

“
Ver el esfuerzo para lograr este anhelo es bien emocionante”.

Raúl Irrarrázabal,
director nacional de
Arquitectura.

Arquitectura del MOP para sacar adelante este proyecto del establecimiento José Santos Lincomán que se había siniestrado hace muchos años”. 🌱